

Befesa wird in Gyeongju (Südkorea) als bestes Unternehmen im Bereich Umweltschutz ausgezeichnet

27. Dezember 2017 - Am 27. Dezember 2017 fand im K-Hotel in Bomun, Gyeongju (Südkorea), die 4. Verleihung des Gyeongju Environment Service Awards statt, bei der mehr als 300 Personen anwesend waren, darunter der Bürgermeister der Stadt Gyeongju, der Direktor der Umweltschutzorganisation Gyeongju (GEPA), der Direktor des Bezirksgerichts Daegu, Mitglieder von Umweltorganisationen, Direktoren von Behörden und zahlreiche Bürger.

Bürgermeister Choi, der Direktor von GEPA, Park, überreichte Befesa Zinc Korea als beispielhaftem Wertstoffrecyclingunternehmen den Hauptpreis für sein Bestreben, im Einklang mit seiner umweltfreundlichen Managementphilosophie auf diesen sauberen und nachhaltigen Geschäftsbereich zu setzen.



